

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Esslingen, Plochinger Str. 14/3 · 72622 Nürtingen

An die Vertreterinnen und Vertreter der Presse BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN KV Esslingen

Alexandra Lewedey Kreisgeschäftsstelle

IBAN: DE06612901200503637009

Plochinger Str. 14/3 72622 Nürtingen Tel.: +49 (07022/35851) kreisbuero@gruene-es.de www.gruene-es.de

Nürtingen, 13. Juni 2024

## **PRESSEMITTEILUNG**

## Trotz schwieriger Stimmungslage im Bund bleiben die GRÜNEN im Landkreis Esslingen eine starke kommunale Kraft

Die GRÜNEN im Landkreis Esslingen haben bei den Kommunalwahlen am 9. Juni trotz der schwierigen Stimmungslage im Bund über 90% ihrer Gemeinderatsmandate verteidigen können.

Dieses Ergebnis ist insbesondere dem Einsatz der Kandidatinnen und Kandidaten sowie den Ehrenamtlichen vor Ort zu verdanken und zeigt, dass die Menschen die verschiedenen politischen Ebenen durchaus differenziert betrachten.

Anders als noch 2019 fehlte es in diesem Wahlkampf an Rückenwind aus Berlin und Brüssel. Dennoch sind und bleiben die GRÜNEN im Kreis eine starke kommunalpolitische Kraft, die sowohl in den großen Kreisstädten als auch den kleineren Kommunen tief verwurzelt ist. Grüne Politik für mehr Klimaschutz, soziale Gerechtigkeit, gemeinsames Miteinander und eine starke Wirtschaft beginnt vor Ort und nah an den Menschen. Dies wird auch von vielen Wählerinnen und Wählern so gesehen, bei denen sich die GRÜNEN im Landkreis Esslingen für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken.

"Auch wenn wir uns im Kreis gegen den Bundestrend stemmen konnten, ist unser Anspruch ein anderer." sagt Michael Jahn, Co-Sprecher des Kreisvorstands, "Nun gilt es durch gute Arbeit in den Räten noch mehr Menschen zu überzeugen auf lokaler Ebene bei der nächsten Wahl grünen Kandidatinnen und Kandidaten ihre Stimme zu geben." So Michael Jahn weiter.

**BIC: GENODES1NUE** 

Im Gemeinderat Esslingen erzielen die GRÜNEN mit 8 Sitzen ein sehr gutes Ergebnis und sind gleichauf mit der CDU die stärkste Fraktion.

In Leinfelden-Echterdingen konnten die GRÜNEN ihr starkes Ergebnis von 2019 annähernd wiederholen und sind erneut mit 6 Sitzen im Gemeinderat vertreten. Ebenfalls die Anzahl ihrer Sitze halten, konnten die GRÜNEN in Erkenbrechtsweiler, Hochdorf, Großbettlingen und Neckartenzlingen

Zum ersten Mal traten die GRÜNEN in Denkendorf, Dettingen unter Teck, Lenningen, Lichtenwald und Neuffen mit eigenen Listen an und schafften es in allen fünf Kommunen direkt in die Gemeinderäte einzuziehen.

Mit 16,35 Prozent der Stimmen konnten die GRÜNEN ihre Position als zweitstärkste Kraft im Landkreis nicht verteidigen. Im Esslinger Kreistag sind sie zukünftig mit 14 Mandaten vertreten.

"Auch wenn wir Sitze verloren haben, bleiben wir GRÜNEN eine starke Kraft und machen den Kreistag jünger und weiblicher", so Stephanie Reinhold, Co-Sprecherin des Kreisverbands und Kreisrätin. Trotzdem bleiben Frauen mit nur 24 Prozent im Kreistag stark unterrepräsentiert. "Gleichstellung in der Kommunalpolitik bleibt eine Daueraufgabe. Wie es gelingen kann, sieht man bei uns GRÜNEN. Das zeigen auch unsere Ergebnisse in den Kommunen", ergänzt Stephanie Reinhold.

Der künftigen GRÜNEN Kreistagsfraktion werden angehören:

Yalcin Bayraktar, Katharina Günther-Gauger, Ursula Strauß, Rainer Moritz, Monika Riemer, Stephanie Reinhold, Clara Schweizer, Margarete Schick-Häberle, Walburga Duong, Klaudia Stürmer, Gabriele Probst, Maximilian Gleich, Michael Holz, Marianne Erdrich-Sommer.

BIC: GENODES1NUE

IBAN: DE06612901200503637009